

Vuelve `Arte en Corto´, con actuaciones gratuitas de artistas o grupos emergentes

Fecha de publicación: 9/10/2019 09:00

Descripción:

- **El programa arrancará el próximo jueves 10 de octubre, a las 18 horas, en el Centro Sociocultural Joan Miró.**



La Concejalía de Cultura y Políticas Medio Ambientales pondrá en marcha, a partir del próximo 10 de octubre, una nueva temporada del programa de "Arte en Corto".

Esta propuesta de ocio, dirigida a todos los públicos, se desarrolla en los centros socioculturales El Soto y Joan Miró, los jueves alternos de cada mes, a las 18.00 horas, con entrada gratuita.

El objetivo de la iniciativa es proporcionar un espacio de creación y manifestación para artistas individuales o grupos emergentes.

Con ello se pretende dinamizar los centros culturales con actuaciones de pequeño formato imbricadas en la vida cotidiana, apostando por acercar a los mismos a jóvenes y familias con propuestas escénicas, conciertos y otras actividades que conecten con sus intereses, fomentando a la vez la participación activa.

El programa arrancará el próximo jueves 10 de octubre, a las 18 horas, en el Centro Sociocultural Joan Miró, y el 24, a la misma hora, en el Centro Sociocultural El Soto, con un taller de globoflexia por Rubén del Toro, donde los asistentes aprenderán las nociones básicas de la globoflexia. Manejo de los infladores y los globos, conocer las distintas texturas y su manejabilidad. Así como el inicio al conocimiento de la decoración con globos para fiestas de cumpleaños y eventos.